

## Retour sur les activités des Polymontagnards

---

Comme à son habitude, l'association Polymontagnards organise différentes activités tout au long de l'année.

Publié le 22 octobre 2024



Le dimanche 15 septembre, 60 élèves se sont lancés sur la route des Lacs Robert, perchés à 1998m d'altitude dans le massif de Belledonne, à l'occasion de la fameuse Rando Découverte. Ils ont pu profiter d'un pique-nique et de boissons au sommet : un moment convivial, proche de la nature.

Le jeudi 19 septembre, 7 élèves ont eu l'opportunité de partir à l'assaut de la via-ferrata de la Bastille, activité incontournable pour découvrir la capitale des Alpes sous un nouvel angle, et faire le plein de sensations.

Le jeudi 3 octobre, 8 étudiants ont pu découvrir une nouvelle activité atypique : la spéléologie. Dans les sous-sols du Vercors, au sein de la Grotte Roche, ils ont pu admirer stalactites, stalagmites, draperies et autres merveilles naturelles. Cet événement était aussi l'occasion de se confronter à un nouvel environnement inhabituel.

Crédits photo : Objectif Polytech, Pierre Lienhardt, Théo Mandelaire

Mise à jour - 22/10/2024

## CONTRIBUER

---

**Type** : Actualité

**Code** : 1729599222972

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)